

10・21国際反戦デーへ!

2016年10月8日

No.413

Tel 03-3651-4861

mail_cn001@zengakuren.jp

http://www.zengakuren.jp/

全学連(斎藤郁真委員長) 書記局通信

10・3京大集会の学生アピール

●沖大自治会委員長・赤嶺知晃

皆さん、こんにちは。
僕は沖縄から来ました。
沖縄大学で学生自治会
の委員長をやっています。
赤嶺といいます。
よろしくお願いします。



僕は一言、決意を述べたいと思っています。
今回僕は、沖縄大学で
京大生への処分撤回の
署名を集めてきました。
僕もこの京大処分撤回

の闘いを、すべての沖大生と一緒に闘って行こうと思っ
てます。それは、この京大に戦争をとめる道がありま
す。沖縄の辺野古新基地建設、高江ヘリパッド建設を
止める力が、この京大で問われているからです。

先ほども多くの方が述べていました、大学の軍事研
究や、昨年の京大反戦ストライキ。あの時に京大の教
授は、辺野古新基地建設に関わっている業者から金を
貰って、沖縄の基地建設に協力する。こんなことがあ
りました。今、京大でこの戦争をするのかどうか。こ

れが問われています。そしてみなさん。今起きている
ことは何でしょうか?

戦争が起きている一方で、世界の労働者が戦争絶対
反対で、ゼネラル・ストライキをやっています。京大
生の反戦バリスタは、この巨大な闘いに続く闘いです。
戦争を止めるゼネラル・ストライキをこの日本で切り
開いていく。こういう力を持っています。是非、みな
さん。この後の署名提出行動と学内デモ、京大包囲デ
モがあります。

僕も連帯して共に闘っていこうと思っ
ている京大生の皆さん。僕らと一緒に戦争を止める、
巨大な闘いをやりましょう。僕らが持ってきた生きら
れない怒りを、これを力に変えていく。今日の行動を
打ち抜いていきましょう。よろしくお願いします。



京大当局による立て看板強奪を実力阻止! (10/3朝)

10・21国際反戦デーin京都

【10月21日(金)京都行動 要項】

●京都大学キャンパス集会&デモ

11:50~ 京都大学時計台前にて 集会後、大学一周デモ

●京都市内デモ 18:30 三条大橋下集合

【主催】全日本学生自治会総連合/京都大学全学自治会同学会中央執行委員会

10.21 国際反戦デー in 京都

★改定阻止! 安倍たおせ!
★韓国民主労組ゼネスト連帯!
★ストライキで朝鮮戦争とめよう!
★京大反戦ストへの無期停学処分撤回!

【10月21日(金)京都行動 要項】
●京都大学キャンパス集会&デモ
11:50~ 京都大学時計台前にて
集会後、京大キャンパス一周デモ
●京都市内デモ
18:30 三条大橋下集合
19:00 京都市内一周デモ

全日本学生自治会総連合 / 京都大学全学自治会同学会中央執行委員会

●京大生Aさん

京都大学に通っている学生です。この（京大当局によって破壊された）立て看板を他の学生と一緒にしばらく作ってました。一番最初にお願ひがあるんですけど、この立て看板は有志で作っています。貧乏な学生が有志で作っていて、結構お金がかかっているの、ぜひ皆さんのカンパをお願いしたいと思ってます。

京大には、立て看板を立てて学生が意見を主張するという文化があって、私はその文化がすごい好きなんですよね。というのは、別に学生って発言する場がそんなにないし、なにか決定権を持っているわけではないんですよ。けどそういう学生でも、立て看板を出せば皆が見てもらえる。教職員にも、市民にも意見を見てもらえる。どんなことを思っているか聞いてもらえる。そういう大事な自分たちの意見の表明の場だと思っているんですよ。だからこの立て看板が破壊されたというのは、別に私や私の友達、有志が作った立て看板が破壊されて悲しいねということではないんですよ。

私とか、私と一緒にこの立て看板を作ってくれた友達が一体何に怒っているのか。京大のどういうあり方に怒っているのかってことを全部無視して、

それを踏みにじることをした。私たちの思いだし、私たちの言葉だし、学生の意思を踏みにじるようなことを京大当局はしました。立て看板をバキバキに靴で踏んで、板を割ったりした。そういうことなんですよ。だから、単純に立て看板が壊されて悔しいというのではなくて、私たちの意見を表明する場がなくなろうとしている。なくそうとしている。そういうことがおかしいんだということを強く訴えたいと思います。

この立て看板に関しても、同学会とは関係なく有志の会が作った。だけど大学当局は破壊する。「無期停学処分者だから」とか、「これはルールだから」とかを建前にして京大当局がやっていることを見て欲しいと思います。

今、京都大学の総長をしている山極寿一は、リベラルでいろんな意見を聞くとか、対話を重視するとか、戦争反対だということを京大の外の人たちに対して、沢山言っています。その発言の内容自体を否定するつもりはないんですけど、実際に学内で起きていることを見て欲しい。山極総長が建前で言っているその下で、潰されている学生の意見を見て欲しい。そういう風に思います。

最後にもう一度カンパをお願いします。ありがとうございました。

【当面する行動方針】

●“市東さんの農地死守!” 10・9三里塚全国集会

10月9日(日) 正午～ 三里塚現地・反対同盟員所有地にて

【主催】三里塚芝山連合空港反対同盟



国境をこえた団結で朝鮮侵略戦争と労働法制改悪阻止へ!

11・6全国労働者総決起集会

11月6日(日) 正午 東京・日比谷野外音楽堂

民主労総11・13労働者大会

11月13日(日) ソウル



<呼びかけ> 全国民主労働組合総連盟ソウル地域本部(民主労総ソウル地本) / 国鉄千葉動力車労働組合(動労千葉) / 全日本建設運輸連帯労働組合関西地区生コン支部(関生支部) / 全国金属機械労働組合港合同(港合同)